



# Oberurseler Woche

Auflage: 26.700 Exemplare

Wöchentlich erscheinende unabhängige Lokalzeitung  
für Oberursel mit den Stadtteilen Bommersheim,  
Stierstadt, Oberstedten, Weißkirchen und Stadt Steinbach.

**VP VON POLL**  
IMMOBILIEN



WIR WISSEN IHRE IMMOBILIE  
ZU SCHÄTZEN  
Tel.: 06172-680980  
Am Europakreisel | Bad Homburg  
**NEU: jetzt auch in Oberursel**  
Tel.: 06171-887570  
Holzweg 7 | Oberursel

Herausgegeben vom Hochtanus Verlag GmbH · Vorstadt 20 · 61440 Oberursel · Telefon 0 61 71/62 88 - 0 · Telefax 0 61 71/62 88 - 19

## Barum oder Roncalli? Das ist für Dieter Krause hier die Frage

**Oberursel** (ach). An den Zirkus erinnert sich Dieter Krause noch gut. Aber welcher Zirkus es war ... ? Er konnte es beim besten Willen nicht sagen, als er am 2. Juni die Oberurseler Woche aus dem Briefkasten geholt hatte, darin las und auf das Stadträtzel des Geschichtsvereins stieß. „Obwohl ich von Anfang an zum Zirkus Barum hin tendierte, war ich mir dennoch nicht 100-prozentig sicher, ob es nicht doch vielleicht der Circus Roncalli war, der früher jedes Jahr auf der Rolls-Royce-Wiese sein Lager aufschlug und Vorstellungen gab“, erzählt der Gewinner des Stadträtzels. Da an dieser Stelle schon vom „Gewinner“ die Rede ist, ist klar, dass er die richtige Ant-

wort gegeben hat. „Ich habe mit meiner Frau eifrig darüber diskutiert, aber schließlich waren wir uns einig, dass es nur der Zirkus Barum sein konnte.“

Es wäre ja noch schöner gewesen, wenn die falsche Antwort gegeben worden wäre, wohnt die Familie Krause doch direkt gegenüber der Wiese. „Es war schon ein beeindruckendes Bild, wenn der Zirkus in der Stadt war“, so der Gewinner, der sich gut an die Raubtiere und Elefanten erinnert, für die der Zirkus Barum berühmt war. Den Zug der Elefanten vom Bahnhof durch die Stadt zur Wiese hat er allerdings nicht gesehen. „Ich weiß gar nicht, wann das gewesen sein soll“, räumt er ein und erzählt: „Ich bin ja erst 1993 nach Oberursel gezogen.“

Dass er nicht ganz zu den Ur-Orschelemern gehört, ist auch der Grund, warum er sich beim Stadträtzel eher zurückhält. „Ich denke immer, wer hier aufgewachsen ist, kann das viel besser lösen“, sagt er. „Zu den ganz alten Sachen hab ich nicht so den Bezug.“ Doch wenn er auf Anhieb Bescheid weiß, schickt er auch die richtige Lösung ein. Oder wenn er die Sache mit seiner Frau ausdiskutiert hat.

Dass er auch so intensiv an den Circus Roncalli gedacht hat, führt Dieter Krause darauf zurück, dass er von der Hühner-Roncalli-Show, die während des Hessentags 2011 in Oberursel zu sehen war, völlig fasziniert war. „Das war schon klasse“, findet er. Dieter Krause mag überhaupt gern gute Unterhaltung und findet, dass in Oberursel einiges geboten wird. Etwa beim Theater im Park der Klinik Hohe Mark oder bei den „Musikveranstaltungen mit den drei Tenören oder bei den italienischen Nächten“ auf der Bühne während der Theatersaison.



Dieter Krause mag gern Theater, Musiktheater und Zirkus.  
Foto: privat